
令和６年（２０２４年）が始まりました
校長 長田 正浩

令和６年（２０２４年）が始まりました。みなさんは，元旦をどこで，どのよう
に迎えられたでしょうか。私は，阿伝集落の海岸線で，初日の出を見に出かけまし
た。今年も去年と同じように雲がかかっていて，水平線から初日が昇るのを見るこ
とはできませんでした。しかし，しばらくすると雲の上から初日が見え，感動を味
わいました。今年も素晴らしい一年になるよう誓い（目標）を立てました。
今年は，元日に能登半島地震が，そして２日には羽田空港で航空機事故が発生し，

多くの方々が亡くなったり行方不明になったり被災したりするなど，痛ましい災害 １月11日（木），５・６年生を対象に「スマホ・ケータイ安全教室」を実施しま
や事故が起きてしまいました。謹んでお悔やみ申し上げるとともに，一日も早い復 した。子どもたちは，ドコモの講師（オンラ
旧・復興を願っているところです。 イン）と一緒に，スマートフォンやゲーム機
さて，学校では，１月９日（火）から３学期がスタートしました。通学バスを降 を使う際のリスクについて真剣に学習しまし

りてきた児童の中に「おはようございます」のあいさつだけではなく「明けまして た。スマートフォンの普及で，子どもたちに
おめでとうございます。今年もよろしくお願いします」とあいさつする児童もいて， とってSNSも身近なものとなってきていま
ほのぼのした気持ちになりました。また，冬休み期間中，大きな事故やけがもなく， す。個人情報の管理や長時間利用など様々な
子どもたちが過ごしてくれたことをとてもうれしく思います。保護者をはじめ地域 リスクが考えられます。今回の学習をしっか
の方々の見守りのおかげだと思います。感謝申し上げます。３学期は，延期してい りと日常生活に生かしてほしいと思います。
た校内ロードレース大会を２月１日（木）に実施予定です。地域の皆様方の御理解 御家庭でも使用する際のルールを子どもた
・御協力，御声援をよろしくお願いします。 ちと話し合ってみるといいですね，
ところで，１月２日（日）に，喜界町「はたちのつどい」が休養村管理センター

で行われました。終了後，本校の卒業生がタイムカプセルの中身を受け取りに来校
しました。諸事情で全員集まることはできなかったようですが，当時の６年担任の
先生も来校し，二十歳になった子どもたちの成長に感動するとともに，貴重な時間
を過ごしたようでした。
早町小学校では，毎年，卒業生のタイムカプセルを保管しています。第４回卒業

１月11日（木）に家庭教育学級を開催し生が，今年無事に「はたちのつどい」を終え，８年前に残したタイムカプセルを受
ました。今回テーマは「歯と口の健康についけ取りました。今年の３月には，第１２回卒業生がタイムカプセルを残し巣立つ予
て」でした。本校の上野養護教諭が，参加し定です。早町小学校では，今後も卒業生たちが，卒業したことを誇りに思うような
た保護者に子どもたちの歯の状況を伝え，ブ学校を目指したいきたいと思います。
ラッシングのポイント等を説明しました。本年も，保護者，地域の皆様方の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。
本校では，「う歯（むし歯）保有率15％未

満」を目標にしています。つぶやき
むし歯は自然に治る病気ではありません。私事ですが，今年の目標を「感謝」と決め，今年も１月２日に書き初めをしまし

子どもたちの健康のためにも早めの歯科受診た。シンプルな目標ですが，これまでに出会った方々に「感謝」。これから出会う
をお願いします。方々に「感謝」。人，もの，こと等に感謝しながら，一日一日をさらに大切に過ご

す一年にしたいと思います。

 

 

明けましておめでとうございます
本年も早町小学校を
よろしくお願いいたします

阿伝集落からの元旦の初日

学校だより

１月号

喜界町立早町小学校

令和６年１月２４日発行
竜舌蘭



１月12日（金）に「不審者対応訓練」を実
施しました。校舎内に不審者が侵入する想定
での訓練では，子どもたちが素早く避難しな
がら，他の教室にも異変を伝えることができ
ていました。
また，登下校時に不審者と遭遇する想定の

訓練では，不審者の特徴をしっかりと覚えて，
「子ども110番の家」の方に伝えることがで
きました。

今回の訓練を通して気付いた課題を改善しながら，これからも「安心・安全な学
校」を目指していきます。。保護者の皆さまには防犯ブザーの確認を，地域の皆さ
まには引き続き集落での見守りをよろしくお願いいたします。

１月13日（土）に，学校主事の中馬先生を
講師に，３年生が「ごま菓子作り」に挑戦し
ました。ガスコンロや包丁などを使う経験の
少ない子どもたちでしたが，中馬先生に教え
てもらいながら頑張っていました。
自分たちで育てたごまを使って作ったごま

菓子はとても美味しかったようで，みんな笑
顔になっていました。
このような体験活動ができるのは早町小学

校の魅力の一つです。きっと子どもたちが「ご
ま菓子作り」を受け継いでくれることでしょ
う。

１月16日・17日の2日間にかけて，「鹿
児島学習定着度調査」を実施しました。
この調査は，県内の小学校５年生，中学校１
年生，２年生を対象に毎年実施されるもので
す。本校では，年度当初から「基礎・基本の
定着」「思考力・表現力の育成」を目標に掲
げ授業改善に努めてきました。
調査当日，５年生の子どもたちは，落ち着

いた様子で問題に臨んでいました。 今回のアンケート結果を今後の学校経営や学級経営等に生かしていきたいと思い
調査結果については，２月号でお知らせし ます。３学期も学校・家庭・地域が連携しながら，子どもたちの健全育成に努めて

ます。 いきましょう


